



学校だより **かりがね**

富士市立岩松中学校
令和6年6月24日

学校教育目標 「いつでも自分から動く子」「わたしもあなたも大事にする子」「学びを楽しみ、表現する子」「つながりながら成長する子」

いよいよ始まります！中体連&コンクール

6月21日(金)に3年生はこれまでの部活動を振り返り、中体連やコンクールに向けてお互いを鼓舞するべく学年部活動壮行集会を行いました。3年生全員で「全力少年」を合唱し、士気の高揚を行いました。いよいよ中体連市内大会が今週末から始まります。どの部も、最後の大会・コンクールに向け、ここまで精一杯頑張ってきました。特に3年生は、2年半に渡る部活動の集大成となるので、より力が入っています。

今週末の「柔道種目」から始まる中体連市内大会や来月のコンクールでは、自分や仲間を信じて、これまでの練習の成果を思う存分発揮してほしいと願っています。岩松中学校生徒・教職員一丸となって、応援します。

種目	期日	会場	備考
野球	7月6日(土)	東球場	10:30～ 対：吉原一・田子浦合同
ソフトテニス(男子)	6月29日(土)	富士総合庭球場	個人戦
	7月6日(土)	岩松中学校	団体戦 対：富士川一中
ソフトテニス(女子)	6月29日(土)	岩松中学校	団体戦 対：富士南中
	7月6日(土)	富士総合庭球場	個人戦
バレーボール(男子)	6月29日(土)	吉原二中	11:00～ 対：吉原二中 or 元吉原中
バレーボール(女子)	6月29日(土)	富士川一中	8:56～ 対：岳陽中
卓球(男子)	6月29日(土)	富士市立体育館	団体戦 8:50～ 対：吉原北中
	7月6日(土)	富士市立体育館	個人戦 8:50～
卓球(女子)	6月29日(土)	富士市立体育館	団体戦 9:45～ 対：吉原三中 or 吉原北中
	7月6日(土)	富士市立体育館	個人戦 8:50～
バスケットボール(男子)	6月29日(土)	鷹岡中学校	13:30～ 対：富士川一 or 吉原三
バスケットボール(女子)	6月29日(土)	鷹岡中学校	9:00～ 対：吉原一中
サッカー	7月6日(土)	田子浦中	8:30～ 対：鷹岡中 or 吉原北
剣道(男子)	6月30日(日)	富士川体育館	個人戦 → 団体戦
剣道(女子)	6月30日(日)	富士川体育館	個人戦 → 団体戦
陸上競技	7月6日(土)	総合運動公園陸上競技場	9:00～
柔道	6月22日(土)	市立沼津高校	6月29日(土)も市立沼津高校会場
水泳	7月20日(土)	県富士水泳場	
バドミントン	7月13日(土)	須津中	8:30～
吹奏楽	7月24日(水)	ロゼシアター	14:15～入場には前売りチケットが必要です

※ 詳細(時刻や会場)については、各部活動で出される要綱・案内等でご確認ください。

＝大会準備や応援についてのお願い＝

中体連大会やコンクールでの家族の応援は、生徒たちにとって大変心強いもので、多くの方がお出掛けになるかと思いますが、以下のことをご確認ください。

- ・暑い時期ですので、お弁当は、保冷剤を活用するなど十分注意して持たせてください。
- ・水分補給ができるよう、水やスポーツドリンクなど多めに持たせてください。
- ・車で応援に行かれる際は、決められた駐車場に停めてください。会場によっては車の入場が制限されている場合もあります。また、周辺の道路や店舗、私有地への駐車はしないでください。
- ・会場内での飲食については、水分補給以外は控えるようにし、自分の出したごみについては、必ず持ち帰るようにしてください。
- ・部活動は学校の教育活動の一環として行われています。生徒が他の部の応援に行く場合は、プレイヤーズファースト（何が選手にとって一番よいのか）の考えのもと、応援にふさわしい服装を判断し大会を参観してください。

※会場ごとの指示もありますので、詳細につきましては各顧問にお問い合わせください。

三校合同研修会

6
/
10

小中一貫教育三校合同研修



本校では、定期的に小中一貫教育について三校で研修したり互いの授業を見合ったり、外部講師を招聘したりして、子どもの学力向上のためによりよい授業や環境づくりを行おうと、日々研鑽しています。6月10日（月）には、岩松小学校、岩松北小学校の先生方に参加いただき、「義務教育9年間を見通した多様性を認め、一人ひとりを大切に作る学校づくり」について研修をしました。来月には、静岡県立こころの医療センターの石垣ちぐさ先生からもご指導を頂く予定です。グループ別研修では研修、生徒指導、特活、養護、特別支援部に分かれ様々なテーマについて学習する多くの先生たちの姿が見られました。

3校合同引き渡し訓練を実施

6月19日（水）に3校合同引き渡し訓練を行い、保護者の皆様のご協力ですムーズに行うことができました。ありがとうございました。元旦に起きた能登半島沖地震もそうでしたが、だれもが想定しなかったことが起こりました。何十年も「大きな地震が来る」と言われ備えが万全かと思われる静岡県ですが、想定を越える事態が起きる可能性も十分あります。地震を避けることはできませんので、被害を最小限に留める準備をしっかりとしていく必要があります。ご家庭でも、万が一に備えて家庭内のルールについて話し合っていると幸いです。

